



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Diebstahlanzeige eines Fahrrads am Bahnhof Sachsendorf

Am gestrigen Abend, dem 30. Juli 2023, wurde der Polizei ein Diebstahl eines Fahrrads am Bahnhof Sachsendorf gemeldet. Der Geschädigte, gab an, dass er sein Fahrrad um etwa 18:00 Uhr am Fahrradständer am Bahnhof in Sachsendorf angeschlossen hatte. Als er gegen 22:00 Uhr desselben Tages zum Bahnhof zurückkehrte, musste er leider feststellen, dass sein Fahrrad von unbekannter Täterschaft entwendet wurde. Das Fahrrad war zu diesem Zeitpunkt mittels eines Fahrradschlösses sicher am Fahrradständer befestigt. Sowohl das Fahrrad als auch das Fahrradschloss befanden sich nicht mehr am Tatort.

Das entwendete Fahrrad wird wie folgt beschrieben:

- Marke: GHOST
- Modell: Kato 27 (MTB)
- Farbe: Schwaz/Orange

Die Polizei hat umgehend die Fahndung nach dem gestohlenen Fahrrad eingeleitet und eine Anzeige aufgenommen. Zeugen, die sachdienliche Hinweise zu dem Diebstahl oder dem Verbleib des gestohlenen Fahrrads geben können, werden gebeten, sich bei der örtlichen Polizeidienststelle, gern auch telefonisch unter 03471-3790, zu melden.

Hinweis an die Bevölkerung: Wir möchten daran erinnern, Fahrräder immer sicher anzuschließen (bestenfalls an einem unbeweglichen Gegenstand) und bei verdächtigen Beobachtungen sofort die Polizei zu informieren. Gemeinsam können wir dazu beitragen, die Sicherheit in unserer Stadt zu erhöhen und Diebstählen vorzubeugen. Die Polizei bedankt sich für die Unterstützung der Bevölkerung bei der Aufklärung dieses Falls.

In der Schillerstraße ereignete sich in der Nacht zu Dienstag ein Vorfall, bei dem die äußere Fensterscheibe einer Bäckerei beschädigt wurde. Angestellte der Bäckerei bemerkten das Loch in der Fensterscheibe als sie am Morgen eine Kundin bedienten. Den bisher vorliegenden Informationen zufolge ereignete sich die Tat im Dunkeln vor der Ladeneröffnung, sodass das Loch in der Fensterscheibe zu diesem Zeitpunkt noch nicht erkennbar war. Das mutmaßliche Tatmittel, ein Stein, wurde in etwa 5 Metern Entfernung von der Fensterscheibe aufgefunden und von den Behörden sichergestellt.

Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und sucht nach möglichen Zeugen, die verdächtige Beobachtungen gemacht haben könnten. Alle Personen, die relevante Informationen zu dem Vorfall beitragen können, werden gebeten, sich umgehend bei der Polizeidienststelle zu melden.

Bernburg (Unfall mit Personenschaden)

Am Dienstagmorgen wurde bei einem Verkehrsunfall in der Hohen Straße ein Radfahrer leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war der Radfahrer auf der Liebknechtstraße in Richtung Reineplatz unterwegs, als er von dem Fahrzeug, was auf der Hohen Straße in Richtung Clara-Zetkin-Straße unterwegs war, erfasst wurde. Im Kreuzungsbereich befinden sich keine Verkehrszeichen zur Vorfahrtsregelung, wodurch das Gebot Rechts vor Links zur Anwendung kommt. Dementsprechend hätte der Radfahrer dem PKW die Vorfahrt gewähren müssen. Die Fahrerin (52) konnte trotz einer Gefahrenbremsung einen Zusammenstoß mit dem Radfahrer nicht vermeiden. Der Radfahrer (49) kam in der weiteren Folge zu Fall und verletzte sich am Knie. Er durch den Rettungsdienst wurde zur weiteren ärztlichen Versorgung ins Klinikum Bernburg gebracht, am Fahrzeug entstand Sachschaden.

Staßfurt (Fahrraddiebstahl)

Am 21.07.2023 erstattete eine 64-jährige in Staßfurt eine Diebstahlanzeige bezüglich ihres weinroten Damenfahrrades der Marke Pegasus. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen besuchte Frau die Einkaufsfiliale Lidl in der Förderstedter Straße und stellte ihr mitgeführtes Fahrrad gegen 10:30 Uhr am dortigen Fahrradstand ab. Zur Sicherung des Fahrrades verwendete sie ein Spiralschloss. Als sie eine halbe Stunde später ihr wieder Fahrrad nutzen wollte, stellte sie den Diebstahl fest. Das durchtrennte Schloss wurde am Abstellort zurückgelassen. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen aufgenommen. Zeugen, die sachdienliche Informationen zum Diebstahl des Damenfahrrades geben können, sollten sich bei der hiesigen Dienststelle zu melden.

Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Dienstagmittag, kontrollierte die Polizei einen 25-jährigen, welcher mit einem PKW in der Lehrter Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de